

Jahresbericht 2013

Das Herbstfest der SVP Bezirk Bülach mit 150 Personen (inkl. Helfern) bildete den Höhepunkt des Parteijahres. Erfreulich waren auch die drei interessanten Parteiversammlungen und der gut besuchte Grillabend. Wermutstropfen 2013: Der Parteausflug wurde mangels Anmeldungen nicht durchgeführt.

Kampagnen: Dank an Dölf und Frieda Sigrist

Mehrere Kampagnen bescherten unseren Plakatverantwortlichen Dölf und Frieda Siegrist einige Tage Arbeit. Zur Erinnerung die Wichtigsten: Anfangs Jahr war es die **Abzocker-Initiative** und die **Einmaleinlage in die BVK**, im Juni die **Volkswahl des Bundesrates** und im Herbst die **SVP-Familieninitiative**. Über Weihnachten wurde ein **Festtagsplakat** aufgehängt. Bereits Anfangs 2014 ging es mit **Stopp der Masseneinwanderung** weiter. Für diese Arbeit, die zuverlässig erledigt wird: *Ein herzliches Dankeschön!* Ebenfalls ein Dank an weitere Plakat-Landbesitzer: Rolf Keller, Hüntwangen, Familie Spühler, «alter Hirschen», Wasterkingen und Edi Hangartner, Eglisau.

Wahlen

Ersatzwahlen in die Schulpflege unteres Rafzerfeld vom 3. März 2013

Jungunternehmer und Familienvater Thomas Ryser (SVP) kandidierte motiviert für ein Amt in der Schulpflege nach dem Rücktritt von Gaby Suter (Fokus Hüntwangen). Anfangs sah es nach einer stillen Wahl aus, mit Ursula Dober (Fokus) entschloss sich aber eine ehemalige Schulpflegerin und Schulsekretärin ebenfalls zu kandidieren. Sie wurde gewählt.

Ersatzwahlen Schulpflege unteres Rafzerfeld vom April 2013

Nach dem unerwarteten Rücktritt von Ruth Stampa-Angst (SVP) als Mitglied und als Präsidentin der Schulpflege waren im April bereits wieder Ersatzwahlen fällig. Mit Philipp Wieland (SVP) meldete sich ein Kandidat, der beruflich als Liegenschaftsverwalter für eine grössere Gemeinde tätig ist und auch in der Schulbehörde das Ressort Liegenschaften übernehmen kann. Für das Präsidium durften wir den bisherigen «Vize», Hans Mattenberger, nominieren. Er ist seit Jahren Gönner der SVP und wurde immer von uns portiert. Er ist für eine gelassene, integrierende Geschäftsführung bekannt. Beide Kandidaten wurden in einer stillen Wahl gewählt.

Ersatzwahlen Schulpflege unteres Rafzerfeld vom 24. November 2013

Im Sommer trat mit Karin Waldvogel-Bachmann (Wählervereinigung Wil) wieder ein Mitglied der Schulbehörde zurück. Die SVP Wil präsentierte mit Sascha Kägi (SVP) eine Kandidatin, die sich schon als Elternvertreterin engagiert in der Schule eingebracht hatte. Aus Wasterkingen meldete sich die parteilose Kandidatin Anna Rusconi, die der Gemeinde Wasterkingen einen Sitz in der Schulpflege sichert. Sie gewann die Wahl.

Es gelang 2013 die Sitze der SVP in der Schulbehörde zu halten. Es gelang aber nicht, Sitze zu gewinnen.

Gesellschaftliche Anlässe

GV – Freitag, 1. Februar – Restaurant Linde

Die Abfallentsorgung in Hüntwangen und die Abstimmungen vom 3. März gaben zu diskutieren. Nach dem gemeinsamen Nachtessen wurden die formalen Geschäfte (Protokoll, Jahresbericht, Rechnung, Budget, Jahresprogramm) speditiv abgehandelt. Über aktuelle Gemeindegeschäfte berichtete **Gemeinderat Roland Schneider**. Auch **Gemeinderat Peter Löffler** zählte zu den Gästen der SVP: Ihnen konnten Fragen gestellt werden. So wurde von **Adolf Sigrist** die Idee lanciert, Schwarzkehricht, der neu um 06.30 Uhr abgeholt wird, in einem zentralen Container der Gemeinde abgeben zu können (Sammelstelle): Der Gemeinderat wird Varianten prüfen, ebenso für Sperrgut. Schliesslich wurde Lotto gespielt (Dank den grosszügigen Sponsoren!), einige Parteimitglieder sassen bis zur Polizeistunde gemütlich zusammen.

Fortsetzung auf der Rückseite

Parteiausflug – 1. Juni „Rheinport Basel – Rheinschiffahrt“

Der Ausflug wurde mangels Anmeldungen abgesagt. Hätte er stattgefunden, wäre er infolge Dauerregens ins (Hoch-)Wasser gefallen.

Grillabend - Sonntag, 25. August "Das Rafzerfeld ist gebaut"

Kantonsrat Erich Bollinger, Mitglied der kantonsrätlichen Kommission für Planung und Bau informierte im Schmitteegge über den neuen Richtplan und die Folgen der Kulturlandinitiative. Einzonungen (Bauzonen) sind in Hüntwangen kaum mehr möglich. Mit über 20 Gästen war der Abend gut besucht.

SVP Hüntwangen organisierte Herbstfest der Bezirkspartei - Freitag, 8. November 2013

Inklusive Helferinnen und Helfer erlebten an diesem Abend 150 Personen im Dorfhuus Wasterkingen unter der Regie der SVP Hüntwangen ein schönes Fest: Apéro zum Schwyzerörgeli-Quartett Chrüz + Quer, drei Ansprachen (Gemeindepräsident Hans Frei präsentierte Wasterkingen, Begrüssungsansprache Bezirkspräsident und der designierte Schaffhauser Ständeratspräsident Hannes Germann berichtete aus dem Ständerat und blickte über den Rhein), dazwischen wurde ein dreigängiges Nachtessen serviert und der Jodelchor Eglisau trat auf, nicht zu vergessen das traditionelle Lotto: Selten zuvor sah man gleichermassen viel attraktiven Preise! Auch dank den Sponsoren verlief das Fest für die SVP Hüntwangen finanziell positiv.

Parteiversammlungen – Donnerstag, 4. April, Donnerstag, 23. Mai und Donnerstag, 14. November

An drei Parteiversammlungen im Restaurant Linde wurden die Kandidaten für die Schulpflegewahlen nominiert, im November auch für die ordentlichen Wahlen 2014 in alle Gemeindebehörden. Die erste der Parteiversammlungen fand in Zusammenarbeit mit der Sektion Wil statt. Im Mai und November wurden die Gemeindeversammlungen und weitere Gemeindegeschäfte sowie Abstimmungsvorlagen zum Teil ausführlich vorbesprochen.

Ich erachte die Parteiversammlungen als sehr wichtig: Sie ermöglichen die direkte Diskussion von Entscheidungen aller Behörden und somit auch die politische Einflussnahme der Parteimitglieder.

Übrige Vorstandstätigkeiten**Publikation**

2013 publizierten wir in allen vier Ausgaben der Hüntwanger Mitteilungen. Über Parteianlässe und Wahlen wurde im Wochenspiegel (Grillabend, Schulpflegewahlen), zum Teil im Zürcher Unterländer und immer im Zürcher Bauer / Bote berichtet.

Delegiertenversammlungen / SVP Wil

Der Höck der Rafzerfelder SVP Vorstände 2013 fand am 11. Januar in Wil statt. Vorstands- und weitere Parteimitglieder nahmen an vier Bezirks- und zwei kantonalen Delegiertenversammlungen teil. Der Präsident zusätzlich an zwei Versammlungen für Sektionspräsidenten der Bezirkspartei (einmal in Begleitung eines weiteren Vorstandsmitgliedes).

Ordentliche Vorstandssitzungen...

... führten wir zwei durch – im Zusammenhang mit den Wahlen und dem Herbstfest in Wasterkingen gab es jedoch weitere Sitzungen. Sie werden nach Bedarf abgehalten.

Schluss

Dieser Bericht liegt der GV vom 9. Februar 2014 zur Genehmigung vor.

M. Hauser, Präsident SVP Hüntwangen